

30 años ha

Semana del 10 al 16 de
Febrero de 1929

✿ *Ha pasado el carnaval, sin pena ni gloria; tres días festivos y nada más, los bailes, un poco animados, especialmente los del «Nuevo Casino La Constancia», en el Salón Novedades, amenizados por la Banda de Música del Regimiento de San Quintín, de guarnición en Figueras. Poquísimas máscaras y aún de mal gusto, ni una sardana; una estudiantina muy pasable y poca cosa más. Menos mal que el tiempo se ha mostrado espléndido en los dos primeros días, el último día y el miércoles de ceniza, llovizna y tramontana muy fría, este ha sido el carnaval de este año.*

✿ *Ha tomado posesión del cargo de Contramaestre de esta Ayudantía de Marina, D. Diego Martínez Carmona, procedente de Lloret de Mar, donde desempeñaba igual cargo.*

✿ *El viernes de esta semana, se celebró el anuncio de concierto de la Asociación de Música, que tuvo que suspenderse por enfermedad de la pianista Garbóssowa. La asistencia de público fué muy escasa, debido al mal tiempo reinante. La interpretación llevada a cabo por el violinista Jacques Brodsky, acompañado, magistralmente al piano por la mencionada artista, le valió calurosos aplausos de los asistentes al concierto.*

✿ *A primeras horas de la madrugada del lunes, se declaró un incendio en la fábrica de aglomerados de corcho, que el industrial de ésta, D. Agustín Roldós Calzada, tiene establecida en la Carretera de Palamós. No hubo que lamentar desgracia personal alguna y los daños materiales fueron de escasa consideración.*

A. M.

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

«Ana dice sí».— Cuando el rodaje de esta cinta española, dimos a nuestros lectores amplia información.

Ahora cuando su proyección en el cine Novedades, hemos podido ver con gozo, que si bien la cinta no es ninguna obra maestra del llamado séptimo Arte, sí tiene la sinceridad de poner bien claramente, que fué filmada en la Costa Brava Catalana, y citar los nombres de las poblaciones por donde discurrió el filmaje y que son además de San Feliu, con sus vistas desde el puerto, y San Elmo, y las escenas en el muelle, S'Agaró, convertido en Costalera en la cinta, Tossa, Calella de Palafrugell, Palamós, San Sebastián (subida al faro) y otros lugares que sentimos no recordar.

La casi totalidad discurre en S'Agaró, donde Ana, para acudir a la Iglesia, efectúa un largo recorrido por el Camino de Ronda; un acierto del director que permite admirar la belleza de aquel paisaje.

El color, malote, y la música también, con ausencia total de las notas de la sar-

dana.

A través de la cinta pudimos ver a varios de los extras guixolenses que intervinieron: tales como las señoritas Dolores Esteva, Carmen Vilella, Angelita Janer, Nati Bosch, Isabel Beaumier y los guixolenses José Terrasenc, Carlos Xargay, Jaime Serra, un ex cocinero del Hotel Murlá, llamado Alfonso, un suizo domiciliado en San Feliu, por aquel entonces llamado Jean Pierre, y varios navegantes, entre ellos el Sr Maimí, patrón de la embarcación de cabotaje «Costa Clara» con Golman Geli de marinero, y dos embarcaciones guixolenses, una de ellas la «vaca» del Sr. Frigola, más conocido por «Pinyonero», tripulada por dos hijos suyos y otros del «rol».

La cinta fué proyectada el sábado en primera sesión, viéndose el salón abarrotado de público, al igual que por la tarde del domingo, mas no así en la sesión de la noche.

Analia Gadé y Fernán Gómez, no fueron en esta cinta, los felices y celebrados artistas de otras producciones, si bien nos depararon momentos de risa. El pobre Ozores, con sus remojones en los que figura como uno de los «agresivos marineros» Terrasenc, nos resultó un tanto blanducho, y muy lento, El resto, pasable, destacando la camarera de los Sres, al servirles la mesa, con tan exageradamente ridícula comida.

Finalmente apuntaremos por si alguien no se dió cuenta que la Peugeot de nuestro compañero de re-

dacción Xavier, figura como estrella de primera magnitud en la cinta.

La cena de los Tres Reyes.— Es la comedia de Victor Ruiz de Iriarte, que presentarán el próximo Domingo día 15, los aficionados del Casal Popular de Palafrugell, bajo la dirección de D. Angel Badía, y en las tablas del Centro Parroquial Catequístico.

Las manos de Eurídice.— Se nos anuncia que para el miércoles día 25 del presente mes, ha sido contratada la Compañía del aplaudido gran actor Enrique Guitart, el cual pondrá en escena, ésta afamada obra.

Festivales Artísticos: Fiesta en las Ondas— Por orden cronológico, debemos apuntar que el pasado domingo, se celebró en nuestra ciudad, la segunda sesión del programa FIESTA EN LAS ONDAS, que presenta y organiza La Voz de la Costa Brava, emisora de Palamós, y que consta de actuaciones, concursos etc., presentado todo ello por el serio locutor Luis Vega.

En los dos domingos que lleva realizándose este festival, el local del Centro Parroquial, ha visto llena su platea, de un público joven en su mayoría, el cual ha sabido participar en los concursos, y ha aplaudido debidamente, la actuación de los cantantes guixolenses Jerónima Ibáñez, Benito Pera, y los instrumentistas Luis Muñoz y Wenceslao Sánchez, que han actuado respectivamente los días 1, y 8, debiendo consignarse que en éste último, actuó el aplaudido pianista José M.^a Dal-

DIETARIO

JESUS
MIR del REMEDIO
CIRUJANO
CALLISTA
DIPLOMADO

DOMINGOS de 10 a 1
LUNES de 4 a 7

Cruz, 27 - B
SAN FELIU DE GUIXOLS

Hotel Murlá

Aguas carbónicas
La Mascota

Frutas Selectas
H. MORENO

GARAJE CENTRAL

Bar ELDORADO

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

COMPRO CASA
(sin o con inquilinos)

Comunicar, por escrito, precio y detalles a:

FRANCISCO ILLAS

Plaza de España, 6 2.^o

San Feliu de Guixols